

**LA SUCESIÓN 2024**

# Estamos en estado de guerra, dice Xóchitl

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ***—nacion@eluniversal.com.mx*

La virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, alertó al Consejo Nacional del PAN que de cara a las elecciones presidenciales de 2024 “estamos en estado de guerra”, en un momento crucial, porque “lo que podemos perder no es la elección, lo que podemos perder es al país”.

En la sede nacional del PAN, ante cientos de líderes nacionales, estatales, municipales; senadores, diputados federales y locales, advirtió que “recuperarlo después será mucho más difícil y levantarlo será mucho peor, porque para entonces México habrá quedado devastado, sin Estado de derecho, sin instituciones, sin división de poderes:

eso es lo que estamos arriesgando y estamos a tiempo de contener la descomposición”.

Exhortó a no quedarse esperando la invitación a sumarse al frente porque no son tiempos de cortesías: “Hoy estamos en estado de guerra y tenemos que estar a la altura de las circunstancias, tenemos conciencia del momento histórico que estamos viviendo y actuemos en consecuencia, salgamos a ganar las calles, cuadra por cuadra”, dijo. ●



GABRIEL PANO. EL UNIVERSAL

Ante consejeros del PAN, Xóchitl Gálvez dijo que lo que está en juego no es la elección, sino el país.